

のびのび興譲館、今年も元気に開校！



5月18日、市まちづくり交流センターにおいて平成25年度ののびのび興譲館開校式を行いました。

活動は自然塾、クッキング塾、発明クラブ、英語塾、フィッシング塾、アート塾など多岐に渡り、年間を通して多くの活動を予定しています。また、夏には全塾合同でのキャンプを予定しています。

この日は各塾で年間活動の確認と自己紹介を行い、リーダーやサプリーダーを決めました。学校や学年の枠を超えての活動なので子どもたちから緊張の色がうかがえましたが、今後の活動の中で徐々に打ち解けていくことと思います。みんなで仲良く、楽しんでください！

つるこどもまつりが開催されました！



■大学生のお兄さん・お姉さんに手伝ってもらいながら作業をしました。他にもたくさんの教室で、工夫された「くに企画」を子どもたちは楽しんでいました。



5月19日、都留文科大學において第44回つるこどもまつりが開催されました。

子どもが想像力や創造力をはたらかせる場にしようという目標のもと、各ブースに分かれた「くに企画」で工作をしたりお話を聞いたり、お昼にはお弁当を食しながら演奏を聴き、午後はグラウンドでゲームを行いました。天気にも恵まれ、子どもたちは思い切り楽しんでいました。

車椅子が市に寄贈されました！



■車椅子は大切にに使わせていただきます。



5月20日、市長公室にて、山梨県遊技業協同組合より車椅子が10台寄贈されました。

今回寄贈していただいた10台の車椅子は、市内の公共施設で福祉のために活用することが決まっています。

今後様々な活動において、また多くの場面で活躍してくれることと思います。山梨県遊技業協同組合の皆さん、ありがとうございます！



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



近藤明忠さん春の叙勲を受け、旭日双光章を受章！！

近藤明忠さんが、平成25年春の叙勲において、旭日双光章を受章され、市長公室にて報告が行われました。

近藤さんは、都留市議会議員として5期20年に渡り在職し、議長に2度就任され市政の発展に力を尽くされました。特に実現に20年以上かかった、都留インターのフルインター化や国道都留バイパス実現に大きく貢献されるなど、幅広く活躍いただきました。また、山梨県東部広域連合議会議員や大月都留広域事務組合議会議員、都留市消防団員としても貢献されました。

近藤さんおめでとうございました！今後も市の発展にご協力よろしくお祈りいたします。



フィンスイミングで畑野剣輝くんがジュニア新記録樹立！



5月11日、12日に横浜国際水泳場にて、第25回フィンスイミング日本選手権が開催され、都留第二中学校一年生で、フジスポーツクラブ所属の畑野剣輝くんがジュニア日本記録を樹立しました！

これは50メートルCMA Sビーフィンの部での記録です。

畑野くんは、「新記録を出すことができ嬉しいです。これからも水中最速競技を楽しみ、ベスト更新していきたいです。」とのことでした。

これからも、畑野くんの活躍をおおいに期待しています！頑張ってください！

うぐいすホールの野外ステージを、谷村工業高校の生徒たちが整備中です！



■市活性化コンソーシアム Re:Tsuruらが整備を続けているステージと一緒に整備してくれています！皆さんありがとうございました！



5月16日、うぐいすホールの野外ステージを、谷村工業高等学校の建設科2年の生徒たちが授業の一環で整備しました。この日は単管パイプを打ち込む作業でしたが、専用の機器で測量をしながら、先生の指示のもと一生懸命取り組んでいました。生徒たちは日頃学んでいる事を地域で実践できる良い機会になったと思います。この整備は今後も継続して行われる予定です。

都留市の人口

H25.5.1 現在
 男 15,650人 (56)
 女 16,424人 (135)
 計 32,074人 (191)
 世帯数 12,612世帯 (237)
 ※()内数字は、前月比

6月の納税

市県民税
 (第1期・全期前納)
 納税には安全で便利な口座振替をご利用ください。

都留市民憲章

わたしたち都留市民は
 ○健康で明るいまちにいたします。
 ○自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
 ○文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
 ○たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。
 ○たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。